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Protokoll der 9. ordentlichen 

Mitgliederversammlung des  

„Fördervereins Freibad am Bolzberg e. V.“ 

 
Datum / Ort 8. Dezember 2023, Pizzeria Paradiso Gadenstedt 

Uhrzeit 18:00 Uhr bis 19:10 Uhr 

Versammlungsleiter Reinhard Manke 

Protokollführer Heinz-Georg Baumann 

 

   Teilnehmer:                 Siehe Anwesenheitsliste. Diese liegt dem Schriftführer vor. 

 

TOP Thema 

TOP 1:  
Begrüßung und 
Eröffnung der 
Mitglieder-
versammlung 

Der 1. Vorsitzende Reinhard Manke begrüßt die Mitglieder.  

TOP 2:  
Feststellung der 
ordnungsge-
mäßen 
Einladung und 
der Beschluss-
fähigkeit 

Der 1. Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. Mit 9 
anwesenden ordentlichen Mitgliedern und einem außerordentlichen 
Mitglied (Satzung §3 Absatz 1) sind wir beschlussfähig. 

TOP 3:  
Genehmigung 
der 
Tagesordnung 

Da das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 7. Oktober 2022 in 
gedruckter Form nicht vorliegt, wird dieses vom 1. Vorsitzenden verlesen. 

Die TOP 10 und 11 werden zu TOP 10 zusammengefasst. Der alte TOP 
12 wird der neue TOP 11. 

Die Tagesordnung wird mit dieser Änderung einstimmig genehmigt. 

TOP 4:      
Bericht des 1. 
Vorsitzenden 

Seit der letzten Mitgliederversammlung am 7. Oktober 2022 haben wir 21 
Mitglieder verloren, sechs davon sind verstorben und 15 haben 
gekündigt. Im gleichen Zeitraum konnten wir 7 neue Mitglieder begrüßen. 
Somit haben wir 385 Mitglieder. 

Wir haben drei Vorstandssitzungen abgehalten. Am 5. Januar hatten wir 
ein Gespräch mit dem Fachbereich 2. Für den Februar 2024 werden wir 
wieder ein Gespräch terminieren. Zum Martiniessen am 10. November 
hat der Ortsrat Gadenstedt uns eingeladen. 

Bei einer Veranstaltung in Hannover ist unser Bad wieder als 
kinderfreundliches Freibad ausgezeichnet worden. 
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Einige Veranstaltungen sind aus den verschiedensten Gründen abgesagt 
worden: Einladungsschwimmen Anker und das Hundeschwimmen. 

Die Landfrauen haben uns wieder den Erlös des Waffelverkaufs beim 
Starnight zukommen lassen. Vielen Dank dafür. Auch aus dem noch 
laufenden Gemeinsampreis der PAZ können wir eine Unterstützung 
erwarten. 

Wir haben uns beim Starnight am 11. August präsentiert. 

Folgende Anschaffungen wurden getätigt: 

2. Umkleideschnecke, 2. Reihe Fahrradbügel, weiterhin wurden 
Schwimmflügel und Spielgeräte zum Ausleihen nach Bedarf angeschafft. 

TOP 5: 
Finanzbericht 
der Schatz-
meisterin 

 

Kassenbestand am 31.12.2022  29.418,76 € 

Größere Ausgaben: 

Fahrradbügel komplett                  2.194,00 € 

Umkleideschnecke komplett         2.206,07 € 

Kassenprüfung am 12.11.2023: 

Kassenbestand von                      30.887,44 €  

Jahresabschluss am 30.12.2023  31.410,52 € 

Nicht berücksichtigt sind Ausgaben von geringem Wert. 

Einzug der Mitgliedsbeiträge wieder nach Beginn der Saison. 

Großzügige Spende der Landfrauen Groß Ilsede/Ölsburg während der 
Starnight-Veranstaltung.  

TOP 6:      
Bericht der 
Kassenprüfer  

Inge Roffmann und Dominik C. Rohrlack haben am 14. November die 
Kasse geprüft. Es gab keine Beanstandung. Alle Belege waren 
vorhanden und die Buchungen waren nachvollziehbar. Inge bedankt sich 
bei der Schatzmeisterin Anneke Schäfer für die Kassenführung. 

TOP 7:     
Aussprache 
über die 
Berichte  

Ilse Schulz berichtet, dass sich die Gemeinde bemüht, eine dritte Kraft zu 
finden. Sie bedankt sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit. Die 
Politik steht weiterhin hinter dem Freibad und die Landfrauen werden 
weiterhin durch ihren Waffelverkauf bei Veranstaltungen im Freibad den 
Förderverein unterstützen, so Ilse Schulz weiter. 

Der Fachbereichsleiter Achim Föste geht planmäßig zum 1. April 2024 in 
den Ruhestand. Zum 1. Februar 2024 wird sein Nachfolger Martin 
Diederich seinen Dienst antreten.  

Mitteilungen der Verwaltung: In der vergangenen Saison haben ca. 
34.000 Gäste das Bad besucht. Die Ausschreibung für die dritte Kraft 
läuft in allen örtlichen Zeitungen und in den einschlägigen 
Fachzeitschriften. 

TOP 8:  
Entlastung des 
Vorstands 

Inge Roffmann beantragt die Entlastung des Vorstands. Diese wird 
einstimmig ohne Enthaltung gewährt. 
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TOP 9:    
Satzungsgemäß 
gestellte 
Anträge (bis 1. 
Dezember 2023 
beim                     
1. Vorsitzenden 
eingegangen) 
werden verlesen 
und behandelt 

Es sind keine Anträge zum Stichtag eingegangen. 

TOP 10:    
Verschiedenes/ 
Ideen für das 
Freibad/ 
Stimmen aus der 
Mitgliedschaft 

 

Norbert Ellhoff berichtet aus der Schwimmabteilung von Anker. Die 
augenblicklichen Öffnungszeiten ermöglichen kein effektives 
Schwimmtraining. Andere Trainingsbäder werden gesucht. 
Schlimmstenfalls verlassen Mitglieder den Verein.  

Einige Mitglieder erwerben keine Saisonkaten mehr. Er spricht sich für 
einen Saisonbeginn Mitte Mai und ein Saisonende mit der Option einer 
Verlängerung aus. Familienfreundliche Öffnungszeiten werden 
gewünscht. Z. B. der Wegfall der Schließzeit über Mittag während der 
Sommerferien. Zu wenig Kinder, auch in Begleitung ihrer Eltern, 
besuchen das Bad. Vier Fachkräfte werden optimal. 

Heinz-Georg Baumann bemerkt dazu, dass es in den letzten Jahren 
keine Verlängerung gegeben hat. Das Saisonende kann so beibehalten 
werden. Ein neuerlicher Saisonbeginn zum 1. Mai ist zu prüfen. 

Reinhard Manke erläutert die Gründe zur Einführung der Schließzeit. 
Eine kontroverse Diskussion schließt sich an. Ebenfalls wird über Beginn 
und Ende der Saison kontrovers diskutiert. 

Heike Bobeth berichtet von den Öffnungszeiten der Jahre vor Esra 
Yildirim als Betriebsleitung. Schulen besuchen nur einmal im Jahr das 
Bad. Wegbleiben einiger Frühschwimmer durch Beginn um 7:00 Uhr. 

Der von der Gruppe CDU/FDP eingebrachte Antrag, Sonnencreme 
kostenlos auszugeben, wird in den Gremien beraten. 

Vorschläge aus der Mitgliedschaft: 

Weiterhin wird dringend eine Uhr zwischen den beiden Becken 
gewünscht. 

Da sich ein Matschspielplatz nicht verwirklichen lässt, könnten die 
anderen Spielgeräte aufgewertet werden. 

Eine von Kurt Brandes vorgeschlagene Wäscheschleuder lässt sich aus 
hygienischen Gründen nicht verwirklichen.  

Norbert Ellhoff schlägt vor, mit technischen Mitteln das Dauerduschen zu 
verhindern. 

Für das trockene Lagern der Kleidung wird eine Art „Buswartehäuschen“ 
gewünscht. 

TOP 11:       
Schlusswort des                   
Vorsitzenden 

Der 1. Vorsitzende stellt fest, dass es in diesem Jahr eine sehr schöne 
Saison war. Er spricht dem gesamten Vorstand und den Kassenprüfern 
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Dank für die geleistete Arbeit aus und bedankt sich gleichzeitig für das 
dem Vorstand entgegengebrachte Vertrauen seitens der Mitglieder. 

In seinem Dank schließt er die Zusammenarbeit mit der 
Gemeindeverwaltung und dem Freibadteam ein, sowie alle, die mit Tat 
und zum Teil großzügigen Spenden den Förderverein unterstützt haben. 

Er bedankt sich bei allen Teilnehmern für die engagierte Teilnahme und 
schließt die ordentliche Mitgliederversammlung. 

 

 

 

Ilsede, den 8. Dezember 2023 

 

 

 

 

 

Reinhard Manke                     Heinz-Georg Baumann 

1. Vorsitzender                                                                                   Schriftführer  

 


